



Ángeles Chinarro: “No queremos echar a los grandes despachos, lo que queremos es que no nos echen a nosotras”

En esta segunda parte de la entrevista, **Ángeles Chinarro, candidata a decana del Colegio de la Abogacía de Madrid (ICAM)** por la candidatura la plataforma Recuperemos el Colegio, se adentra en algunas importantes cuestiones relacionadas con su candidatura. Una de ellas tiene que ver con la **cuota colegial**. Prácticamente todos los candidatos han prometido reducir las cuotas que pagan las personas colegiadas por una vía u otra. Al mismo tiempo, la que más y el que menos aseguran que van a mejorar los servicios que el colegio presta a los abogados. La cuestión es, ¿cómo se pueden compaginar ambas promesas?

Ángeles Chinarro afirma que se puede hacer. “Primero **vamos a hacer una auditoría interna para poder evaluar cuáles son los gastos superfluos**. Sabemos que existen una serie de gastos en eventos, en asistencia a congresos, viajes, comidas, etcétera, que entendemos que pueden ser reducidos”. Una vez hecho esto “podremos valorar la reducción de las cuotas”.

Aclara que la rebaja de cuotas “**no va**

...